



www.mg.co.id

## Asa di Sektor Tunggal Bulutangkis

**TOKYO (IM)** - Anthony Sinisuka Ginting, Gregoria Mariska Tunjung dan Jonatan Christie lolos ke babak perempat final cabang bulutangkis Olimpiade Tokyo 2020.

Ginting sukses mengalahkan Sergey Sirant dengan skor 21-12 dan 21-10 di laga terakhir Grup J, dalam pertandingan yang dilangsungkan di Musashino Forest Sport Plaza, Tokyo, Rabu (28/7) sore WIB. Ia lolos sebagai pemuncaki group.

Ginting mampu tampil nyaman sejak gim pertama. Walau sempat tertinggal satu poin, Ginting cepat berbalik unggul 6-2. Ginting mampu beberapa kali menggecoh Sergey. Pukulan smash dan dropshot-nya beberapa kali bikin Sergey mati kutu. Ginting menutup gim pertama dengan 21-12.

Di gim kedua, kembali Ginting menguasai ritme permainan. Ginting memaksa Sergey bermain di dekat net, yang lalu membuatnya memberi smash keras ke posisi yang tidak terjangkau. Ginting



TOKYO 2020



menutup laga dengan kemenangan 21-10.

Gregoria Mariska Tunjung mengalahkan wakil Belgia, Lianne Tan dengan skor 21-11, 21-17. Bermain di Musashino Forest Sport Plaza, Rabu (28/7), Gregoria mendapat perlawanan ketat dari Lianne Tan. Skor sempat sama kuat 6-6, namun Gregoria terus melaju dan menutup skor dengan 21-11.

Pada gim kedua, saat skor 18-14, Gregoria sempat mendapat perawatan usai lututnya terluka. Lianne Tan tampak mengambil keuntungan dari kondisi Gregoria tersebut, berhasil menispikan jarak menjadi 16-19. Namun akhirnya Gregoria berhasil menutup laga dengan skor 21-17.

Sementara Jonatan Christie melakoni perlawanan alot dan ketat melawan Loh Kean Yew dari Singapura di Grup G. Laga di Musashino Forest Sport Plaza, Tokyo, Rabu (28/7) malam WIB itu dimenangkan Jonatan dengan skor 22-20, 13-21 dan 21-18. **vit**

ANTHONY SINISUKA GINTING  
Pebulutangkis IndonesiaMassimiliano Allegri  
(dan) Paulo Dybala  
bekerja sama lagi untuk Juventus.

## Juventus Memulai Lembaran Baru Lagi

**“Mulai 22 Agustus, kita harus meraih poin. Juve memiliki DNA yang terdiri dari hasil latihan. Tim ini telah memenangkan tiga trofi dalam dua tahun terakhir, pekerjaan yang baik telah dilakukan,”** kata Massimiliano Allegri.

**TURIN (IM)** - Juventus kembali dinahkodai oleh Massimiliano Allegri musim ini, menggantikan Andrea Pirlo yang dipecat manajemen. Kembali ke Turin membuatnya membuka lembaran baru.

Sebelumnya, Allegri sempat melatih Juventus pada 2014-2019, dan memperoleh lima gelar scudetto dan dua kali mengantar Si Nyonion Tua ke final Liga Champions.

“Bagi saya ini pertama kali, saya senang. Saya mulai lagi dengan banyak emosi dan kesenangan, seperti ketika saya pertama kali mulai melatih. Saya bersama sekelompok anak

muda yang baik dan berkualitas, yang bergabung dengan tim utama. Ini adalah siklus baru di sini, mari pikirkan masa depan,” kata Allegri, dilansir dari situs resmi klub.

Ia mengatakan, siklus kerja baru segera dimulai. “Ada banyak anak muda di sini, mereka akan menjadi nilai tambah dan masa depan Klub. Lalu ada yang lebih berpengalaman, seperti Chiellini, Bonucci dan Ronaldo, yang akan menjadi contoh bagi para pemain muda. Siklus kerja baru dimulai. Apa yang telah dilakukan menjadi sejarah. Ada tujuan baru yang harus dicapai. Saya

bangga Juve memanggil saya kembali dan para penggemar masih menunjukkan kasih sayangnya,” ujarnya.

Liga Serie A musim 2021/2022 dimulai pertengahan Agustus nanti, Juventus dituntut untuk langsung unjuk gigi. “Mulai 22 Agustus, kita harus meraih poin. Juve memiliki DNA yang terdiri dari hasil latihan. Saya bergabung dengan tim yang telah memenangkan tiga trofi dalam dua tahun terakhir, pekerjaan yang baik telah dilakukan,” katanya.

Musim lalu, Juventus kehilangan gelar juaranya yang direbut Inter Milan. Juventus harus tetap mewaspadai performa Inter. Allegri pun menyebut, Inter Milan tetap favorit juara Liga Italia 2021/2022. Menurut dia, setidaknya ada enam tim yang akan bersaing.

“Banyak pelatih penting yang kembali. Spalletti ke Napoli, Mourinho ke Roma, Sarr ke Lazio. Musim ini akan sulit, Milan sudah meningkat sehingga pemain muda mereka berarti telah memiliki tam-

bahan pengalaman setahun, mereka di antara tim-tim favorit dengan Roma, Lazio dan Napoli. Inter Milan favoritnya karena mereka memenangkan musim lalu, kami perlu memulai sebuah jalur untuk memenangkan gelar juara,” ucap Allegri kepada Football-Italia.

Kehilangan scudetto bukan berarti Liga Italia akan lebih diprioritaskan Juventus. Allegri menegaskan, Juventus membidik juara di kompetisi-kompetisi lainnya. “Kami memiliki Piala Super, Coppa Italia, dan kemudian Liga Champions, yang merupakan sebuah gairah yang kami semua harus punya. Yang pertama, kami harus lolos dari fase grup dulu, kami ingin terlibat di seluruh kompetisi pada bulan Maret,” ujarnya.

Hanya saja, Allegri perlu membenahi timnya. Namun hingga kini, Giorgio Chiellini belum juga memperbarui kontraknya yang habis Juni lalu. Meski demikian, Allegri memastikan Chiellini akan tetap jadi kaptenya.

“Saya punya beberapa pemain yang lebih tua, khususnya Cristiano Ronaldo, Giorgio Chiellini, dan Leonardo Bonucci, yang harus jadi nilai tambahan untuk klub dan jadi panutan untuk pemain muda, biarkan mereka memahami apa arti Juventus. Kapten dan wakil kapten diputuskan berdasarkan berapa lama mereka sudah bermain di tim. Jadi Chiellini adalah yang paling berpengalaman, disusul Dybala,” ujar Allegri.

Sosok Ronaldo juga mendapat sorotan. Tendangan bebasnya dinilai tak bertaji laga di Juventus. Akankah Allegri bakal lebih mempercayai Paulo Dybala sebagai eksekusi utama?

“Tergantung situasinya, mungkin Ronaldo bisa melakukan tendangan bebas jarak jauh. Namun, ini pilihan yang mudah karena yang satu menggunakan kaki kanan dan yang lainnya menggunakan kaki kiri,” ujar Allegri.

Juventus harus berpacu dengan waktu guna memulai musim baru. **vit**

## Wagub Jabar Apresiasi Digitalisasi pada Pelaksanaan Sentra Vaksinasi

**CIKARANG TIMUR (IM)** - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, mendampingi Wakil Gubernur Jawa Barat, Uu Ruzhanul Ulum meninjau sentra vaksinasi yang diselenggarakan oleh BPBD Provinsi Jawa Barat, bertempat di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang Timur, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Selasa (27/7).

Dalam kunjungan tersebut, Wakil Gubernur Uu mengaku senang dan bangga atas partisipasi masyarakat Kabupaten Bekasi dalam mengikuti vaksinasi. Dirinya menyambut baik inovasi yang telah dilakukan untuk mempermudah proses vaksinasi, mulai dari digitalisasi proses registrasi, screening, vaksinasi, dan pemantauan kesehatan peserta vaksin.

“Saya merasa bangga dan bahagia dengan keikutsertaan masyarakat, banyak yang datang, tertib dan rapi, juga digitalisasi yang dipakai dalam pelaksanaan vaksin. Ini adalah salah satu wujud visi misi Jawa Barat,” tuturnya dalam rilis Humas Pemkab



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM HUMAS PEMKAB BEKASI

Wakil Gubernur Jawa Barat, Uu Ruzhanul Ulum (mengenakan peci) didampingi Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan saat meninjau Sentra Vaksinasi di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang Timur, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Selasa (27/7).

Bekasi, Selasa (27/7) sore.

Wakil Gubernur Uu meninjau setiap tahapan dalam pemberian vaksin Covid-19, mulai dari tahapan pendaftaran hingga observasi pemberian vaksin. Ia menyampaikan bahwa pelaksanaan sentra vaksinasi di Kabupaten Bekasi dapat dikatakan terkoordinasi dengan baik. “Yang mana dari area assessment, area tunggu tensi tinggi, area vaksinasi, area obser-

vasi, masyarakat menerapkan Protokol Kesehatan (Prokes) dengan ketat,” ucapnya.

Sementara itu, Pj. Bupati Bekasi mengatakan, kedatangan Wakil Gubernur Jabar untuk memastikan bahwa penyelenggaraan vaksinasi berjalan lancar, protokol kesehatan dijalankan, serta ingin mengetahui kepuasan masyarakat terhadap penyelenggaraan vaksinasi dimaksud.

“Hari ini saya mendampingi Wakil Gubernur Jabar, untuk mengecek semua penyelenggaraan sentra vaksin, beliau ingin memastikan proses penyelenggaraan vaksin, serta protokol kesehatannya lancar, serta tidak ada kerumunan,” ungkapnya.

Ia menambahkan, sentra vaksinasi ini dilaksanakan dari tanggal 26 Juli - 18 Agustus untuk tahap 1, dengan sasaran

minimal 2.000 - 3.000 dosis vaksin perhariannya. Sebab sejauh ini, sambungannya, hanya 18 persen warga Kabupaten Bekasi yang sudah melakukan vaksinasi Covid-19. Lebih lanjut, Ia juga berencana untuk mengadakan vaksin ke rumah warga yang sulit menggapai tempat vaksinasi.

“Agar dapat mencapai target, kami akan melakukan vaksinasi dari rumah ke rumah, agar masyarakat yang sulit menggapai tempat vaksinasi, bisa melakukan vaksinasi Covid-19 di rumahnya. Saya ingin strategi vaksinasi reguler harus maksimal, agar bisa mencapai target 50 persen di Bulan Agustus,” ujarnya.

Ia berharap, warga Kabupaten Bekasi agar tidak ragu untuk divaksinasi, sebab vaksinasi sebagai upaya memerangi pandemi Covid-19. “Saya berharap, masyarakat jangan ragu untuk divaksin, nanti bisa datang ke tempat vaksin, atau nanti ada petugas yang datang dari rumah ke rumah. Jadi, jangan khawatir bahwa vaksin ini berbahaya, karena vaksin ini halal!” pungkasnya. (Adv/Diskominfosantik)

## Bruno Fernandes Akui Kelelahan

**MANCHESTER (IM)** - Performa Bruno Fernandes begitu gemilang untuk Manchester United di musim lalu. Walau demikian, Fernandes mengaku mengalami kelelahan secara mental dan fisik.

Pemain asal Portugal itu mencetak 28 gol plus 17 asist dalam 58 penampilan di sepanjang 2020/2021. Fernandes nyaris tidak tergantikan setelah hanya absen sekali di Premier League dan tampil di 15 pertandingan Setan Merah di Eropa.

Meski statistiknya mentereng, Fernandes tampak menurun di fase akhir musim. Alhasil, Fernandes gagal mengulang performa mengilapnya bersama Portugal yang kandas di babak 16 besar Piala Eropa 2020.

Fernandes baru saja selesai menjalani liburan sebelum kembali ke MU untuk mempersiapkan musim 2021/2022. “Selalu menyenangkan bisa kembali, Anda tahu karena Anda sudah melewatkan waktu di luar klub. Ketika Anda di klub dan Anda tiba di akhir musim, Anda mulai berpikir ‘oh, aku lelah, ya ampun, aku

butuh istirahat, aku perlu bertemu dengan keluargaku,” Fernandes dikutip Metro.

Fernandes menilai kompetisi musim lalu terasa sangat panjang karena terpengaruh situasi yang diakibatkan pandemi virus korona. “Pada dasarnya itu adalah dua musim menjadi satu karena (situasi) Covid, dan segalanya. Kami cuma punya kira-kira lima hari setelah pertandingan semifinal Liga Europa melawan Sevilla (di 2020) untuk istirahat dan kembali bermain di musim baru. Jadi pada dasarnya terus bermain beruntun,” tuturnya.

Memasuki musim baru dia sangat termotivasi. Ia pun ingin memperlihatkan kemampuan terbaiknya bersama MU. “Tapi selalu menyenangkan bisa kembali, selalu menyenangkan bisa bertemu lagi dengan rekan-rekan setimku dan berlatih bersama mereka. Tentu saja sebagai pemain Anda ingin menjadi bagian dari itu, Anda berlatih di lapangan dan nyentuh bola-lanya. Saya

BRUNO FERNANDES  
Pemain MU

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@lagrecha.net.id